



André Danzin

Directeur du Dép. de Recherches Physico-Chimiques de la C. S. F.

39 ans. Une carrière paradoxale : reçu à l'X en 1939, les circonstances de la guerre font de lui à vingt ans l'adjoint du directeur technique des Cristalleries de Baccarat. Entré en 1943 à la C.S.F. pour des études aujourd'hui classiques sur les verres spéciaux, si précieux en électronique, c'est en 1945 seulement que — sans abandonner ses responsabilités industrielles — il entre à Sup-Elec..., puis à l'X. Pourrait, à lui seul, résumer l'électronique française. Poursuivant, en effet, ses activités de chercheur à la C.S.F., il est aussi directeur général de plusieurs compagnies (L.C.C., CICE, COFELEC) créées pour appliquer les résultats de ses recherches ou harmoniser les activités de plusieurs compagnies françaises dans le domaine des pièces détachées pour l'électronique et l'atomistique. Il est enfin président de la Commission Technique de la Fédération des Industries Électroniques et Radio-électriques. Son *hobby* : la géopolitique.